



Les « 24h de l'innovation » à l'UTT du 26 mai - 15h00 au 27 mai - 15h00

Les étudiants troyens développent en équipe un concept innovant en moins de 24 heures

Troyes, le 20 mai 2015 - L'Université de technologie de Troyes (UTT), en partenariat avec Alpix, expert en informatique et téléphonie d'entreprise, organise les « 24h de l'innovation » du mardi 26 mai 2015 - 15h00 au mercredi 27 mai 2015 - 15h00. Cette compétition est ouverte à tous les étudiants troyens : des participants de l'UTT, l'EPF, l'ESC Troyes, l'IUT, l'Ecole de design et de la faculté de droit sont notamment attendus.

Cette compétition internationale, initiée par l'Ecole de Technologie Supérieure de Montréal, rassemble des équipes de 5 à 10 étudiants de différentes disciplines et universités du monde pour affronter leur créativité sur des problématiques diverses proposées par des entreprises internationales, des institutions publiques ou même des citoyens.

Les participants des différentes écoles troyennes se sont rencontrés lors d'une soirée afterwork organisée le lundi 18 mai afin de créer des équipes interdisciplinaires et inter-écoles. Sur la quarantaine d'étudiants présents, 33 ont constitué une équipe à l'issue de la soirée.

A ce jour, sur les 77 étudiants d'ores et déjà inscrits, 67 sont de l'UTT, 2 sont de l'IUT, 1 de l'ESC, 3 de l'Ecole de design, 3 de l'EPF et 1 de la faculté de droit. 10 équipes sont constituées.

Après l'annonce des sujets, mardi 26 mai à 15h00, chaque équipe disposera de moins de 24h pour développer un concept innovant qui dépasse le cadre technique. Les étudiants proposeront une vidéo de 2 minutes présentant leur idée qui sera évaluée par un jury local à l'UTT, composé d'enseignants chercheurs et de personnels de l'UTT et d'entreprises régionales.

Le 27 mai 2015 à 15h00, l'équipe lauréate du jury local recevra un prix offert par la société Alpix et participera ensuite à la finale avec les autres équipes internationales engagées dans la compétition.

Les étudiants pourront s'appuyer sur l'aide et les compétences de professionnels – appelés « experts » – pendant la compétition.

Durant ces 24 heures, les étudiants travailleront sur un concept avec une contrainte de temps puisqu'ils n'auront qu'une journée pour apporter des résultats qui pourront éventuellement déboucher sur un brevet. Echanges d'idées, discussions, organisation et travail en équipe seront de rigueur pour répondre aux enjeux d'ordre humain, sociétal, environnemental, artistique...

Au programme, convivialité, partage, créativité et endurance pour les participants qui resteront éveillés durant la nuit.

Les 24h de l'innovation à l'UTT, informations pratiques :

Du 26 mai 2015 à 15h00 au 27 mai 2015 à 15h00 à l'UTT (salle M104). Ouvert aux étudiants de toutes formations et toutes écoles. Participation en équipe jusqu'à 10 personnes, pluridisciplinaire de préférence . Repas (dîner du 26/05 et déjeuner du 27/05) et collations (café, thé, gâteaux) fournis. Inscription gratuite par mail à 24hinnovutt@utt.fr Informations sur la page Facebook « 24hinnovutt ».

Note aux rédactions

À 9h00 à Montréal le jour de la compétition, soit le mardi 26 mai à 15h00 à Troyes, les équipes du monde entier découvrent sur le site internet les différents défis proposés par les entreprises partenaires de l'événement. Dès lors, elles ont moins de 24 heures pour développer un concept, l'approfondir et le présenter dans une vidéo d'une durée maximale de 2 minutes postée sur YouTube.

Ensuite les jurys locaux identifient un gagnant par site avant 9 h le lendemain (heure de Montréal). Les jurys locaux se tiennent donc à l'intérieur de la période de 24h. Après cette période de 24h, le jury international à Montréal établit les grands gagnants parmi les lauréats locaux.

Pour rappel, lors de l'édition 2012 l'équipe CommUTT a reçu le prix spécial du jury pour l'Europe avec son concept *Auto'Clic* répondant à la problématique « *Invent the future public transport avoiding people using their personal car ».* Aux 500 \$ canadiens de dotation à se partager et à l'expérience de ces 24 heures de travail intense, les membres de l'équipe ont gagné une valorisation de leur CV.

Contact presse :

Delphine Ferry - delphine.ferry@utt.fr - 03 25 71 76 16

A propos de l'UTT : www.utt.fr

Avec 2600 étudiants, l'Université de technologie de Troyes fait partie des dix plus importantes écoles d'ingénieurs françaises. L'UTT forme des ingénieurs en 6 branches, des Masters en 9 spécialités et des docteurs en trois spécialités. La politique de développement de l'UTT mise sur une recherche de haut niveau, axée sur la thématique transverse Science et Technologies pour la Maitrise des Risques, et une stratégie internationale ambitieuse. L'UTT est membre de la Conférence des Directeurs des Ecoles Françaises d'Ingénieur, de la Conférence des Présidents d'Universités, de la Conférence des Grandes Ecoles et de la European University Association. L'UTT fait partie du réseau des universités de technologie françaises.